

# KABAR TERBARU

## Kapolsek Caringin Ipda Sugiarto Berikan Edukasi Tertib Lalu Lintas dan Bahaya Narkoba Kepada Pelajar

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 18, 2024 - 13:26



*Kapolsek Caringin Ipda Sugiarto Berikan Edukasi Tertib Lalu Lintas dan Bahaya Narkoba Kepada Pelajar*

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.Ip, M.M, bersama Kanit Binmas, AIPTU Enjang Haris, melaksanakan kegiatan penyuluhan kepada para pelajar di Yayasan AZZAIN, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Acara yang berlangsung dari pukul 10.45 WIB hingga selesai ini bertujuan untuk memberikan pembinaan, penyuluhan, dan pembekalan kepada siswa baru di sekolah tersebut.

Dalam kegiatan ini, Kapolsek Sugiarto menyampaikan beberapa himbauan penting kepada para siswa santri. Pertama, ia mengajak para siswa untuk turut membantu pihak kepolisian dalam menjaga kondusifitas dan keamanan di lingkungan sekolah dengan menghindari kegiatan yang dapat mengganggu ketertiban dan melanggar hukum. Kedua, Kapolsek menekankan pentingnya mematuhi segala peraturan di sekolah, termasuk menghormati guru dan tidak melakukan tindakan bullying terhadap sesama siswa. Terakhir, ia meminta agar para siswa segera memberikan informasi kepada pihak kepolisian, khususnya Polsek Caringin, jika mengetahui atau menemukan hal-hal yang berkaitan dengan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas).

Kegiatan penyuluhan ini berlangsung dengan tertib dan diikuti dengan antusias oleh para siswa. Mereka mendengarkan dengan seksama arahan dan himbauan yang diberikan oleh Kapolsek dan Kanit Binmas. Dokumentasi kegiatan ini juga telah terlampir sebagai bagian dari laporan.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.Ip, M.M, berharap dengan adanya kegiatan penyuluhan seperti ini, para siswa dapat lebih memahami pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah serta dapat menjadi mitra yang baik bagi kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.